

Kahe - Hiller.

(Von unferm Korrespondenten.)

München, 1. Novbr. Nach Generalstaatsanwaltschaft werden von Zeit zu Zeit aus dem Generalstaatsanwaltschaftsamt Klagen...

Die Antwort des Reichstanzlers an Poincaré.

London, 3. Novbr. (Wolff.) Die Times veröffentlicht eine Unterredung ihres Berliner Berichterstatters mit dem Reichstanzler...

Die Behauptung des französischen Ministerpräsidenten, daß Frankreich keine territorialen Vorteile in Europa aus dem Krieg gezogen hat, ist nicht richtig.

Durch die Wiedereingliederung Elsaß-Lothringens mit seinem ungeheuren Reichtum an Erz und Kohle und seiner hochentwickelten Eisen- und Stahlindustrie...

Der französische Ministerpräsident hat dann wieder von einem angeblichen systematischen Bankrott Deutschlands erzählt, wodurch wir uns unseren vertraglichen Verpflichtungen entziehen wollten...

Die schweren wirtschaftlichen und politischen Krisen, die Sie in Deutschland beobachten, sind nicht die Folge deutschen Verfalls...

Steuerrückstände und Aufwertungsverordnung. Die Sprache steuerlicher Gesetze, Verordnungen und Anweisungen entwickelt sich, je höher die Dokumente sich fernen...

Aus Zeitschriften.

Der Rheinische Beobachter zitiert an der Spitze seiner neuesten, mit Zeichnungen aus Alt-Düsseldorf sein geschmückten Nummer aus Napoleon I. Lebenserinnerungen...

Der Reichstanzler hat sich vor allem dem Blick gewendet. Zweierlei braucht er nicht zu wissen unter ihnen, denn die Einigkeit war aus ihrer Mitte längst gewichen...

Dafür haben wir in Deutschland ein Populär-reaktionäres, massenfeindliches Gesinnung, das seinesgleichen sucht. Eine Probe aus Deutschlands Erneuerung.

Die Massen sind - milder erlich. Und wer hat die Massen entseht? Abstammung der Oberschicht, die sich der Massen zur Erfüllung ihres Erbes in inneren und äußeren Kämpfen bedient.

Aus Welt und Leben.

Der Gedraub aus der Spandauer Zitadelle. Berlin, 2. Novbr. (Bris.-Tel.) Der Kuffchen erregende Raub einer größeren Summe rumänischer Leis aus der Spandauer Zitadelle...

Berlin, 3. Novbr. (Wolff.) Die philosophische Fakultät der Berliner Friedrich-Wilhelms-Universität hat den Reichsbibliothekar Dr. Jaak Collin...

London, 3. Novbr. (Wolff.) Heute Nachmittag findet hier in Anwesenheit des Königs und der Königin von England, des Königs von Schweden und von Württemberg...

Frankfurter Angelegenheiten.

Die Trambahn nach Hofemark.

Da die Möglichkeit besteht, daß die Schiene an der Endstation Hofemark in die französische Besetzungszone mit hereinbezogen wird...

Spott.

Als Affelder Verhöhnung. Bei der Verlegung von Affelder werden am Freitag in Hoppegarten...

Frankfurter Handelsblatt.

Wiedergabe und druckliche Verbreitung der Artikel mit * und der Privatdepeschen nur mit genauer Quellenangabe. Zeit. Zeit. gestützt.

* Renten- und Papiermark im rechtsgeschäftlichen Verkehr.

Von R.-A. Dr. Roth, Dozent an der Universität Heidelberg. Solange nicht künftige gesetzliche Vorschriften die Einführung der Rentenmark in den rechtsgeschäftlichen Verkehr regeln...

Die Rentenmarknoten brauchen von niemandem in Zahlung genommen zu werden, ausgenommen die öffentlichen Kassen (§ 14 Abs. 3 der V.-O. über die Errichtung der deutschen Rentenbank vom 15. 10. 23).

Immerhin ist die Rentenmark Geld. Eine Geldschuld kann auch auf Rentenmark gestellt werden. Ist die Zahlung einer Forderung in Rentenmark vereinbart...

III. In der Zwangsvollstreckung sind Rentenmarkansprüche als Geldforderungen zu behandeln: es findet demnach wegen einer Rentenmarkforderung die Vollstreckung gemäß dem ersten Titel des 8. Buches der Z. P. O. statt.

IV. Das Grundkapital von Aktiengesellschaften und der Nennwert der Aktien, das Stammkapital von G. m. b. H., die Stammanteile solcher Gesellschaften...

Ob die Bilanzierung in Rentenmark den handelsrechtlichen Vorschriften entspricht, ist zweifelhaft. Es dürfte indessen auch, ohne daß eine feste Relation zwischen Papier- und Rentenmark besteht...

* Die Ausdehnung der Berliner Börse. Unsere Berliner Redaktion schreibt: Am Oktober wurden an der Berliner Börse insgesamt 74 (September 58) neue Papiere im Nominalwert von 4057 (4238) Mill. zugelassen.

Die deutsche Pferde für Italien. Für den Großen Preis von Italien 1924, der im Frühjahr zur Entscheidung kommt, sind von deutscher Seite zwei Unterhirschen abgegeben worden...

Der Fußball in Frankfurt. In dem Fußballspiel, das am Sonntag auf dem Sandhöfer Wiesen zwischen Germania 94 und Borussia stattfand, wird erstmalig wieder Germania für Germania antreten.

Die Ausdehnung der Berliner Börse. Unsere Berliner Redaktion schreibt: Am Oktober wurden an der Berliner Börse insgesamt 74 (September 58) neue Papiere im Nominalwert von 4057 (4238) Mill. zugelassen.